



南の太陽の子 5号

光り、輝く、チーム南陽小
～太陽のように光り、輝け!仲間と共に笑顔いっぱい!～

令和6年6月29日
長崎市立南陽小学校
学校だより
校長 福島 世記

◎ 南陽っ子の心を見つめる教育週間

24日(月)からの1週間、本校は教育週間として教育活動に取り組みました。目的は「いのちを輝かせて生きる、心豊かな南陽っ子の育成を図る」ためです。

24日(月)の全校集会では、私からまず子どもたちに教育週間の目的を伝えました。次に自己肯定感と有用感を感じてほしいと願い、絵本「ぼくはなきました」(くすのきしげのりさん作)の読み聞かせをしました。子供一人一人にはいいところが必ずあります。絵本では先生が「友達のいいところをたくさん見つけられること」がそうさんのいいところであると教えています。お子さんは自分のいいところをご存知でしょうか。

25日(火)は被爆体験講話がありました。池田道明さんに来ていただき、被爆された当時の話をしてくださいました。国民学校1年生の時、長崎医科大学附属医院で被爆されたそうです。坂本町から金比羅山のまで逃げ延びそこで1泊されました。翌日、大学病院へとたどり着きお母さまと再会されました。このような惨劇を繰り返してはならないと子どもたちに語り掛けていました。

27日(木)は「集団下校訓練」と「100人パトロール」でした。環境部を始め多くの保護者の方々と子どもを守るネットワークの方々に集まっていたいただき、子どもの安全を見守ってくださいました。「自分の命は自分で守る」意識を高め、身に付けさせないといけません。だから必ず訓練時は「99点ではダメです。100点でないといけない」と話をしています。

29日(土)は「保護者引き渡し訓練」に取り組みました。保護者の方に安全かつ確実に子供を引き渡し、安全に配慮しながら帰宅及び避難をする訓練を行いました。自家用車の乗り入れを想定していましたので、事故やけががないことを第一に取り組みました。今回の取組での問題点を出し合い、もしものときに備えておきます。保護者の皆様にはご多用のところ大変申し訳なかったのですが、我々教職員の訓練にご協力いただきありがたく思っています。

授業参観・懇談会には、多くの参観があって、保護者の皆様の関心の高さを感じました。ある担任は「校長先生、たくさんの保護者の方が懇談会に参加してくれてうれしかったです。」と満面の笑みを浮かべて報告にきました。ありがとうございました。

☆ 教育週間の様子をご覧ください
<https://qr.paps.jp/FqyFk>

◇校内別室支援員の方の紹介

長崎市では、小学校へ地域人材(保護者や地域の方)を活用した校内別室支援員の配置を進めることになりました。人材を探すのは学校です。支援員を募集していることを町内の回覧板に載せたり、土井首の自治会役員の方等にお知らせしたりしておりました。ありがたく2名の方が引き受けてくださったので紹介します。ご存じの保護者の方もおられると思います。

業務内容は、校長の指揮監督の下、

- ① 1階の相談室で、教室に入れなかったり不登校傾向であったりする児童に対する教育相談や学習支援等を行う。
- ② ①の児童がいないときは、教室での学習支援等を行う。

ことです。6月24日(月)より来校いただいています。

南陽小学校ホームページもご覧ください。

[長崎市立南陽小学校 \(nagasaki-city.ed.jp\)](http://nagasaki-city.ed.jp)

7月行事予定

- 1日(月)4年出前授業(6校時目)
- 2日(火)縦割り共遊
3・4年出前授業(1~3校時目)
- 4日(木)委員会活動
- 9日(火)英語集会 3・4年出前授業(4校時目)
- 10日(水)~18日(木)
学期末事務日程(給食後下校)
- 11日(木)読み聞かせ(3年)
- 12日(金)育友会理事会 19:30~(図書室)
- 18日(木)大掃除
- 19日(金)1学期終業式
- 22日(月)~26日(金)
個人面談

8月予定

- 8月9日(金)長崎原爆日のため登校日
- 8月13日(火)~15日(木)学校閉庁日
「南陽小緊急時メール」

Nanyo2020e@gmail.com